

NOTA INFORMATIVA

UNA EXPOSICIÓN FOTOGRÁFICA EN PLENO CENTRO DE MÁLAGA PARA ACERCAR A LOS CIUDADANOS EL TRABAJO Y LA ACTIVIDAD DE LOS FARMACÉUTICOS HOSPITALARIOS

Se ubica en la calle Marqués de Larios, y estará expuesta hasta el próximo domingo con motivo del 18º Congreso de la Sociedad Andaluza de Farmacia Hospitalaria (SAFH), que se celebra hasta mañana en la ciudad.

Con esta muestra se quiere poner en valor la actividad que se desarrollan desde los servicios de Farmacia Hospitalaria de Málaga y Andalucía, con el fin de acercarnos a la ciudadanía y dar a conocer su importante papel en la atención a los pacientes.

Málaga, 20 de abril de 2023.- La calle Marqués de Larios, en pleno centro de Málaga, acoge durante toda esta semana una exposición fotográfica en la que se muestra y pone en valor la actividad que desarrollan los profesionales de los servicios de Farmacia Hospitalaria de Málaga y Andalucía, con el fin de acercarnos a la ciudadanía y dar a conocer el importante papel que juegan en la atención y mejora de la salud de los pacientes, y dentro del sistema sanitario público.

La exposición se muestra a los través de soportes MUPIS, y se enmarca dentro del 18º Congreso de la Sociedad Andaluza de Farmacéuticos de Hospitales y Centros Sociosanitarios (SAFH), que se celebra hasta mañana en la ciudad, y que supone el mayor encuentro de profesionales farmacéuticos hospitalarios que tiene lugar en nuestra comunidad, con la participación de unos 250 farmacéuticos, investigadores y expertos de toda Andalucía y del ámbito nacional. Este encuentro está sirviendo para analizar y presentar los últimos avances y novedades en el campo de la Farmacia Hospitalaria, con el fin de poner en común experiencias, proyectos y modelos de trabajo entre estos profesionales sanitarios para así avanzar en una mejor asistencia sanitaria a los pacientes.

La muestra fotográfica estará expuesta durante toda la semana y en ella se expone, a través de imágenes de los farmacéuticos de los hospitales de Málaga en su día a día, que en los centros hospitalarios hay especialistas de Farmacia velando por la seguridad del paciente y la eficacia de los medicamentos, mejorando la calidad asistencial, acercando las nuevas terapias innovadoras, individualizando los tratamientos, colaborando con otros sanitarios en la aplicación de esos tratamientos, o investigando e innovando en diversas cuestiones como la telefarmacia, que tienen como objetivo final contribuir con la obtención de los mejores resultados en salud para los pacientes, y en la mejora del sistema público sanitario andaluz.

Para más información:

Gabinete de Prensa de la Sociedad Andaluza de Farmacia Hospitalaria (SAFH)

Jesús Herrera (954 62 27 27 / 625 87 27 80)